

**« Dieu est mort. »
Friedrich Nietzsche**

Cette assertion met en exergue l'idée que la croyance en un Dieu omnipotent et les valeurs religieuses traditionnelles ont perdu leur pouvoir et leur influence dans la société moderne. Nietzsche ne se réfère pas donc à la mort littérale de Dieu ou au rejet de l'existence de Dieu, mais plutôt à la fin de la domination des valeurs chrétiennes[†] sur la morale et la culture occidentales. Cette proclamation souligne une crise de sens et de repères, où l'humanité doit créer de nouvelles valeurs pour donner un sens à l'existence dans un monde où les anciennes certitudes religieuses ne suffisent plus.